



BeSo - Begegnung und
Solidarität e. V.



weltwärts

März / April 2019

In diesen Monaten gibt es zwei wichtige Feste: Karneval und Ostern. Sie werden ganz anders gefeiert als in Ecuador, somit konnte ich die deutsche Tradition besser kennen lernen.

In dem Kindergarten ist Karneval ein großes Fest mit Musik, Luftschlangen und bunten Luftballons. Zwei Tage zuvor beginnt die Vorbereitung.

Am Donnerstag sind wir mit Schlafanzügen verkleidet auf die Straße gegangen, haben gesungen, „Narri – Narro“ gerufen und die Leute haben uns Süßigkeiten geschenkt. Am nächsten Tag waren wir ganz verschieden verkleidet: als Prinzessinnen, Cowboys, Tänzerinnen...in den Kindergarten gekommen. Es war ein Tag der Freude, der Musik, des Spaßes.



In Littenweiler gibt es eine typische Figur, sie heißt die Wühlmaus. Die Wühlmäuse waren bei uns im Kindergarten, sie haben mit uns gesungen und gespielt.

An den folgenden Tagen gab es in der Stadt Paraden und viele Partys.

Die Leute waren meist dunkel angezogen, das bedeutet: der Winter ist vorbei, der Frühling kommt.

Ein weiteres wichtiges Fest ist Ostern, wir haben mit den Kindern einige Bastelarbeiten gemacht, wie Ostereier verschieden angemalt und Osterkörbe mit Gras, Küken,



BeSo - Begegnung und
Solidarität e. V.



weltwärts



Osterhase und so weiter gebastelt. Die Lehrerin hat die Osterkörbe mit Eiern und kleinen Schokoladen gefüllt und versteckt, die Kinder haben sie gesucht, waren sehr froh und haben gerufen: „ich habe etwas gefunden! Ich habe etwas gefunden!“

Wir habe auch eine „Bibel-Woche“ mit den Kindern gemacht; das Thema war Jona. Er wurde von einem Großen Fisch verschluckt. Nach drei Tagen hat der Fisch Jona wieder ausgespuckt.

Die Kinder haben mit ihren Händen einen Wal gemalt, ganz bunt. Sie haben Kekse in Form von Fischen gebacken.